

## **Integrationshelfer unterstützen Kinder**

Sechs Monate dauerte die Qualifizierung für die neuen Integrationshelfer. Sie umfasste viel Theorie und zwei sozialpädagogisch begleitete Praktika. Am Freitag, 24. Februar, 12 Uhr, bekommen die ersten 17 Absolventen im Integrativen Multikulturellen Zentrum der AWO (IMZ) an der Paulstraße 4 ihre Zertifikate überreicht. Die Integrationshelfer begleiten und unterstützen künftig Kinder mit einer körperlichen-, geistigen Behinderung oder psychischen Störung, die an einer Regelschule oder anderen Einrichtung der Behindertenhilfe unterrichtet werden. Bisher gibt es in Deutschland dazu keine anerkannte Ausbildung.